

「ストップ！熱中症」 熊谷市長の緊急メッセージ

連日の高温注意情報とともに、高温に関する異常天候早期警戒情報が発表されています。命にかかわる暑さです。熱中症の危険が極めて高くなっています。

全国各地でも熱中症が原因で亡くなる方や救急搬送される方が急増しており、熊谷市でも7月19日現在75人(昨年同時期+29人)の方が救急搬送されています。

このため、本市では、この災害とも言える高気温状態から市民の健康を守るため、ここに「ストップ！熱中症」緊急メッセージを出します。

学校の夏休みがはじまり、市内各地で、多くのお祭りが開催されます。この夏を大いに楽しむため、「油断」することなく、下記の3点を必ず守ってください。

- (1) 屋外での活動には、こまめな水分や塩分の補給と休憩が必要です。特に農作業の「頑張り過ぎ」は危険です。
- (2) 室内でも熱中症は起こります。エアコン等を活用しながら水分補給に心がけてください。
- (3) ご家族・ご近所など、お互いで積極的に声をかけ合いましょう。

これは、命にかかわる問題です。市民の皆さんには、十分な対策を講じるようお願いいたします。

平成30年7月20日

熊谷市長 富岡 清